



JEFES COMUNALES FUERON INFORMADOS DE ADECUACIONES.

EFE sociabiliza con alcaldes mejoras en plan de extensión

REGIÓN. Prepara ingreso de Adenda en marco de evaluación ambiental.

En el marco del proyecto de extensión a Quillota y La Calera, los directivos de EFE Valparaíso se reunieron con los alcaldes de las comunas que contempla el trazado del proyecto para comunicarles las adecuaciones y mejoras de la iniciativa.

En la cita se expusieron las etapas desarrolladas hasta ahora y, principalmente, se explicó cómo se han incorporado en el proyecto las observaciones y propuestas de la comunidad, los municipios y los servicios públicos.

Esta información, además, será parte de la Adenda 1 que EFE ingresará próximamente al Servicio de Evaluación Ambiental, y donde para su desarrollo la estatal realizó nuevos estudios para actualizar y profundizar la información asociada al proyecto.

Esto en referencia a factores como el impacto vial, ruidos y vibraciones, así como caracterización arqueológica, la que incluyó una prospección con más de 1.000 pozos, entre otros. En base a estos insumos, se han generado adecuaciones en pasos desnivelados, así como en el diseño de los entornos de las estaciones y vialidad.

“Incluye también una cantidad significativa de estudios complementarios y modifica-

“Hay una cantidad significativa de estudios complementarios y modificaciones de diseño que permiten generar una mejor propuesta”.

Claudina Cabrera
Jefa de Proyectos EFE

ciones de diseño que permiten generar una mejor propuesta de parte del proyecto. Todo esto será ingresado como parte del documento de respuesta en las próximas semanas al Servicio de Evaluación Ambiental”, explicó la jefa de proyectos de EFE, Claudina Cabrera.

El alcalde de La Calera, Johnny Piraino, comentó que “para nosotros es un desarrollo potente que va a conectar nuestra comuna con el Gran Valparaíso, esperamos que el 2026 se inicie esta obra”.

Su par de Quillota, Oscar Calderón, indicó que “hemos verificado en conjunto con quienes dirigen este proyecto, que ha ido avanzando conforme a lo que establece la misma programación”.

La alcaldesa de la Cruz, Fílomena Navía, remarcó que “es un proyecto que está siendo esperado con muchas ansias por la comunidad y por eso nos mantenemos informados”, mientras que el jefe comunal de Limache, Daniel Morales, indicó que “por los avances tengo la tranquilidad que se va a ejecutar”. 

US\$ 680

millones es la inversión prevista para este proyecto de extensión del servicio que lidera EFE Valparaíso.